



EuropaInstitut

AN DER UNIVERSITÄT ZÜRICH

Assoziiertes Institut der Universität Zürich & Kooperationspartner der ETH Zürich
RECHT BERATUNG WEITERBILDUNG



Öffentlicher Vortrag

Dr. Markus Dieth

Landammann des Kantons Aargau sowie Präsident der
Konferenz der Kantonsregierungen

«Die Schweiz und ihre Kantone – Mitten in Europa»

Paneldiskussion: Landammann Markus Dieth, Ständerätin Tiana Moser,
Ständerat Benedikt Würth und Nationalrat Simon Michel

Moderation: Alt-Regierungsrat Markus Notter

Dienstag, 12. November 2024

19.30 - 21.00 Uhr

Universität Zürich, Rämistrasse 71

Hörsaal KOL-F-101

Freier Eintritt. Keine Anmeldung erforderlich. Begrenzte Sitzplätze.

Weitere Informationen: <https://www.eiz.uzh.ch/ElZ/web/eiz/event/MarkusDieth.aspx>

Referent



Dr. Markus Dieth ist seit 2017 Regierungsrat des Kantons Aargau und leitet das Departement Finanzen und Ressourcen. Er ist promovierter Jurist mit Anwaltspatent. Er war von 2008 bis 2016 Gemeindepräsident von Wettingen und davor Partner in einer Anwaltskanzlei. Von 2009 bis 2016 war er Mitglied des Grossen Rats und 2015 Grossratspräsident. 2024 ist er zum zweiten Mal Landammann (Regierungspräsident) des Kantons Aargau. Seit 2023 präsidiert er die Konferenz der Kantonsregierungen.

Inhalt der Vorlesung

Die Schweiz liegt geografisch in der Mitte Europas. Sie ist zusammen mit ihren Kantonen Heimat für eine Vielzahl von international tätigen Unternehmen, ihre Bevölkerung ist multinational und das Land ist Arbeitsort für 400'000 Grenzgängerinnen und Grenzgänger. Die Schweizer Gesellschaft und Wirtschaft strahlen stark nach Europa aus und die Schweiz zieht als attraktives Land Unternehmen und Personen aus Europa an. Diese engen, erfolgreichen und wohlstandfördernden Beziehungen brauchen Pflege und klare Rahmenbedingungen.

Mit freundlicher Unterstützung durch:



Kanton Zürich